
Distrito de Mejoramiento Comercial de Peekskill
Acta de la Reunión de la Junta Directiva Martes, Julio 11, 2023 @ 6pm

Sala de Conferencias del Primer Piso del
Ayuntamiento de Peekskill

840 Main Street, Peekskill, NY 10566

Miembros de la Junta Directiva del BID Presentes: Presidenta Del Rosario, Richard Rogers, Roger 
Campos, Matt Rudikoff, Brian Fassett, Chuck Lesnick, Larry D'Amico, David Kaminsky, Monique 
Brideau. Director Ejecutivo Bill Powers.
 
Miembros de la Junta Directiva del BID Ausentes: Vicepresidenta Ivy Fairchild, Sec. Drew Claxton, 
Tesorera Toni Tracy. 

Miembros del BID Presentes: Scarlet Antonia y Mary Foster

Llamada al Orden de Reunión de la Junta Directiva del 3 de Agosto de 2023 – La Presidenta Del 
Rosario declaró abierta la reunión a las 6:03pm.
 
Comentarios Públicos de los Miembros del BID – No hubo comentarios públicos.  

Participación en Juneteenth y PRIDE – La Presidenta Del Rosario declaró que ella y el Director 
Ejecutivo Powers marcharon en el desfile de Juneteenth y atendieron en el stand del evento PRIDE in 
the Park.  Ambos eventos fueron muy concurridos. la Junta para participar más animó a los miembros 
de la Junta a participar más en este tipo de eventos. 

Cambio de Fecha de la Reunión de National Night Out/Agosto - El Concejal Fassett presentó una 
moción para cambiar la fecha de la reunión de la Junta del Martes 1 de Agosto de 2023 al Jueves 3 de 
Agosto de 2023 debido al problema con el personal del stand de BID en el evento National Night Out 
en Pugsley Park.  Secundado por Roger Campos, todos a favor. La Presidenta Del Rosario pidió 
voluntarios para atender el puesto, los miembros de la Junta Lesnick y Rogers se ofrecieron como 
voluntarios.  Campos, miembro de la Junta, declaró que esa misma noche estaba trabajando en su 
puesto para MHVFCU y que no podía atender el puesto de BID. 

Comité de Eventos Especiales 2023 – Campos, miembro de la Junta Directiva, declaró que tendría más
tiempo para compartir en la próxima reunión. 

Actualización del Artista/Proyecto de Pancartas Navideñas – El miembro de la junta Brideau declaró 
que el proyecto de pancartas está avanzando, pero estaba un poco preocupado por el número de 
participantes y mencionó la posibilidad de tener que extender la fecha límite. El Director Ejecutivo 
Powers dijo que esperaba suficientes entradas para hacer una buena elección. 

Actualización de la Ciudad de Peekskill - El Concejal Brian Fassett dio un extenso informe sobre las 
actividades de la ciudad, incluido el servicio de autobús gratuito para el verano de los autobuses de 



Bee Line, la ordenanza de carritos de compras, varias subvenciones otorgadas y la actualización de 
zonificación C3.   

Actualización de Desarrollo Económico – El miembro de la Junta Rudikoff dio un extenso informe 
sobre las actividades de desarrollo económico, incluidas las solicitudes de subvenciones para el muelle
de Fleishmann, la adjudicación del contrato de la iniciativa DRI de comercialización / orientación y 
otros elementos notables. 

Informe del Director Ejecutivo - El Director Ejecutivo Powers dio un informe que incluye qué tan bien 
les está yendo a los agricultores y a los mercados de pulgas, la disponibilidad de los mapas del 
Peekskill Historic Tour, los planes para un Recorrido Histórico Ciudades del Río Hudson Encuentra tu 
Camino, así como el progreso en los planes del 250 aniversario de la Revolución Americana. También 
señaló que la Federación de Mercados de Agricultores del Estado de Nueva York asistirá al mercado de
agricultores para recopilar información sobre nuestro mercado. 
 
Contrato de Director Ejecutivo – La Presidenta Del Rosario está trabajando en un nuevo contrato para 
el Director Ejecutivo. 

Comentario Público de los Miembros del BID – Mary Foster sugirió que el BID buscara patrocinar o 
apoyar el Festival de Cine Peekskill el próximo año, el Director Ejecutivo Powers estuvo de acuerdo y 
pidió a los organizadores que se pusieran en contacto con él.  

Aplazamiento de la Sesión Ejecutiva Para Discutir el Personal y los Contratos - La junta votó 
unánimemente para ir a la sesión ejecutiva para discutir el personal y los contratos. 


